



23 000 Euro für die Bergwacht

Da hat der Nikolaus der Bergwacht etwas ganz Besonderes gebracht: Rudolf Gantner (Mitglied im Stiftungsrat) und Max Zellhuber (Stiftungsratsvorsitzender) von der Heinz-Volderauer-Stiftung haben insgesamt 23 000 Euro an die Bergwacht Immenstadt (15 000 Euro) und die Bergwacht Allgäu (8 000 Euro) übergeben. Die Heinz-Volderauer-Stiftung (Oberstdorf) hat sich der Förderung der Bergrettung verpflichtet. Unser Bild zeigt von links: Otto Möslang (Bergwacht Immenstadt) Max Zellhuber im Nikolaus-Gewand, Dörg Stephan (Projektleiter des Bergwacht-Neubaus und stellvertretender Regionalleiter Bergwacht Allgäu) und Rudolf Gantner. Im Hintergrund: der Bergwacht-Neubau in Immenstadt mit dem Weißtannen-Holzschirm, der jüngst erst angebracht wurde.

Foto: Bergwacht